



田岡市長(左)と速水教育長(右)を表敬した中田校長(中)

教職員の意欲を高め、資質能力の向上に役立てる目的で、文部科学省が平成18年度から実施している表彰制度。全国の国公私立学校(大学・高等専門学校を除く)の校長など管理職以外の現職教職員を対象としており、本年度は825人と48組織での受賞は和歌山県内で城南中のみ。

今回、同校は実践分野

優れた成果を上げた教職員を表彰する、「令和元年度文部科学大臣優秀教職員」の受賞者(組織)に新宮市立城南中学校が選ばれ、14日に東京都文京区の東京大学・安田講堂で開かれた表彰式で中田善夫校長が表彰状を受け取った。中田校長は16日

市役所を訪れ、田岡実千年市長と速水盛康教育長に受賞を報告。これまで同校に携わった教職員や生徒、保護者や地域住民らに感謝の意を示し、「名譽ある賞をいただき大変光栄」と喜んだ。

## 城南中 文部科学大臣表彰受賞

中田校長は「今回の受賞を先生方に報告したり組みを行っている。私は感激した。生徒たちも安心して子どもを登校させ、地域や学校運営協議会もいろいろな形で支えてくれている」と手応えを語り、今後については『正しく、仲良く、明るく』という城南中の校訓を胸に、熱い心でし

つかり学んでいく。受賞を励みに、新しいスタートを切りたい」と意気込んだ。同校での校長経験もある速水教育長は「中田校長がリーダーシップを発揮し、縦割りではなく横のつなぎを重視した仕組みを作ったおかげで、全国に表された学校が新宮市にあるのは自慢でき

(深瀬浩司)

こと。先生、生徒、保護者の皆さんは今回の受賞を大いに自信としてさらにつながりを強く前に進めてもらえば。ほのかの学校の先生方にもいい意味で切磋琢磨(せつさたくま)しながら頑張ってもらいたい」。田岡市長は「先生方が生徒たちのために熱意を持って頑張ってきたことが受賞につながったと思う。これから感謝したい」とそれ

# 教職員一丸の姿勢評価



令和2年(2020年)

1月 18日

土曜日

大安

明日を創造する  
水・空気・熱・力

モートル  
ポンプ  
コンプレッサー  
ボイラー・冷凍機  
油圧機器・自動機器  
電動工具  
農工用ファン  
電気資材

総合設備  
**杉谷電機**  
☎ 0735-22-5125(代)

東大・安田講堂での  
表彰式の様子(提供写真)



## 受賞励みにさらに努力